



ÉCOLE, ENFANTS

/ Police municipale : les enfants passent le permis

Publié le 31 janvier 2022

Depuis novembre, neuf classes réparties sur cinq écoles profitent des précieux conseils des deux agents de la police municipale pour bien circuler à pied.

Trois ateliers par classe

Ces interventions (trois ateliers par classe) viennent d'être mises en place dans le cadre du projet éducatif local (PEL) de la ville de Guipavas. Elles sont proposées à toutes les classes de la commune ayant des élèves en CE2. Les élèves en CE1 ou CM1 présents dans les classes à double niveau (comme ci-dessus à l'école Jacques Prévert avec la classe de CE2-CM1) profitent également de ces temps pédagogiques autour de la sécurité routière.

Une balade à pied

Les enfants suivent ainsi les pas de Tom et Lila et passent en revue les bons comportements à adopter en tant que piéton. Questionnaires interactifs, jeux de rôle, mises en situation : tout est fait pour rendre ce temps d'échange ludique et instructif. Le troisième atelier, programmé en mars, est réservé à une balade à pied autour de l'école pour tester les nouvelles connaissances des enfants. À l'issue de ces trois ateliers, chaque enfant recevra un permis piéton.

Permis vélo

Toujours dans le cadre du PEL, les enfants en CM2 bénéficient également d'une matinée de prévention sur le vélo encadrée par le service enfance jeunesse et les policiers municipaux.



[Des boîtes à livres installées sur Guipavas](#)

[Projet éducatif local \(PEL\) : de belles actions](#)



[≡ RETOUR À LA LISTE](#)

